

---

Empresa

# Habitat 'pesca' en Anida a su nuevo director de operaciones

La promotora ficha a Aurelio Rodríguez para establecer la estrategia operativa y potenciar el desarrollo de la promotora en el mercado español.

---

EjePrime  
9 ene 2019 - 11:40



Habitat estrena año con un nuevo fichaje. La promotora ha nombrado a Aurelio Rodríguez, exdirectivo de anida, como nuevo director general de operaciones. El ejecutivo, que se suma a la inmobiliaria tras ocho años al mando de la división inmobiliaria de BBVA, será el encargado de establecer la estrategia operativa y potenciar el desarrollo de Habitat en el mercado español.

Asimismo, Rodríguez se incorpora al equipo de Habitat para coordinar la producción de las promociones inmobiliarias y definir y estandarizar los procesos de la empresa para cumplir con los objetivos del plan de negocio.

Arquitecto de formación, el ejecutivo cuenta con una amplia trayectoria en el sector promotor e inmobiliario. En su cargo de director técnico de Anida, Sánchez gestionada una cartera de más de 16.000 viviendas, además de controlar las

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/habitat-pesca-en-anida-a-su-nuevo-director-de-operaciones>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

promociones propias y financiaciones otorgadas por la entidad bancaria a otros *players*.

Antes de incorporarse al BBVA, Sánchez trabajó para la consultora Avertia y para el grupo Ahorro Corporación. También desarrolló su carrera como director técnico en Urazca Promociones Inmobiliarias y ejerció como director del departamento de proyectos de Nozar Grupo Inmobiliario.

Habitat sigue en expansión tras cerrar el ejercicio de 2018 con una cartera de suelo de 1,1 millones de metros cuadrados de superficie y capacidad para 10.000 viviendas. De confirmarse los números, la compañía habrá cerrado el año con un total de 127 millones de euros invertidos en la adquisición de terreno, muy por encima de las previsiones elaboradas durante los últimos meses. **La empresa prevé también invertir 500 millones de euros en adquisiciones hasta 2021.**